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Zusammenfassung

        
Bei je 100 Patienten nach suprapubischer Adenomektomie und transurethraler Elektroresektion sowie 50 Patienten nach Kryochirurgie wegen Prostatahyperplasie werden Indikationen, Methoden und Häufigkeit von Rezidivoperationen untersucht. Bei den Spätergebnissen 4 Jahre nach Adenomchirurgie sind 76% aller Patienten nach PE, 65% nach TURP und 41 % nach Kryochirurgie völlig beschwerdefrei. In durchschnittlich 4 Jahren nach der Erstoperation mußte bei 11 % nach PE, bei 13% nach TURP und in 30% nach Kryochirurgie ein Zweiteingriff durchgeführt werden.


      
        
Abstract

        
On the basis of 100 patients after suprapubic adenomectomy (PE), 100 after transurethral resection (TURP) and 50 patients after cryosurgery of prostatic adenoma, indications, methods and frequency of secondary corrective surgery are investigated. In the late-results, 4 years after prostatic surgery, 76% of all patients after PE, 65% after TURP and 41 % after cryosurgery are without any inconveniences. During 4 years following primary surgery a reoperation was carried out in 11 % after PE, in 13% after TURP and in 30% after cryosurgery.
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